
毎月 19 日は『食育の日』です。

　私は、野方球友スポーツ少年団で野球をしています。ポジションは内野でサードをしています。強くて
速い球も多く、こわいと思うこともあるけれど、エラーをしないように気を付けながら練習をしています。
バッティングも面白いです。ヒットを打ったときなどは最高の気分になります。
　そんな私には夢があります。それは、女子のプロ野球選手になることです。理由は二つあります。まず、
一つ目は埼玉の女子プロ野球選手をテレビで見て、とてもかっこいいと思ったからです。テレビでよく放
送されるのは男子のプロ野球ばかりで、女子でもプロ野球選手になれると知ってとてもおどろきました。
　二つ目は、父と約束したからです。私が野球部にまだ入る前、女子でもプロ野球選手になれることを父
が私に教えてくれました。私はじょうだんでなってみたいなと言うと、きっとなれるよと笑顔で言ってく
れました。父は練習がない日は、ノックやキャッチボールをしてくれます。そんな父のサポートはいつも
私に力をくれます。
　野球というスポーツは一人でできるものではありません。仲間と協力し合い、チーム一丸となってプレ
イするものです。その野球が私はとても大好きです。ときには苦しいこともあるけれど、その一つ一つが
夢の実現へのステップなのだと思ってがんばっています。まだ、遠い夢かもしれませんが、その夢に向かっ
てこれからも努力を続けていきたいと思います。
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受験に向けて学力アップ！
　今年も夏休み期間中の８月の５日間、中学３
年生を対象に「学力アップセミナー」が中央公民
館で開催され、過去最高の65名が参加しました。
講師には、大崎中学校をはじめ志布志高校、尚
志館高校の先生方や大学生など多くの先生方に
来ていただきました。
　参加者は、前期３日間（３日・７日・８日）と後
期２日間（23日･24日）に、数学と英語の２教科
で、内容に応じた３つのコースに分かれセミナ
ーを受講しました。受講した生徒からは、「高校
の先生の授業も分かりやすかった」「家で勉強するよりも集中できる」などの意見が聞かれ、有意
義な５日間になりました。
　開講式では、卒業生である志布志高校１年の上村悠樹斗さんから、セミナーの受講体験や受験
に対する心構え、高校生活の過ごし方等を話していただきました。また、志布志高校の二石政彦
校長先生、尚志館高校の中池英伸先生から開講式や閉講式で特別講義をしていただき、受講した
生徒は受験に対する意識がより高まりました。
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